

ABSTRAK

Moh. Rasul Aidi, 2019, *Penggunaan Kalimat Efektif Pada Koran Radar Madura Edisi Maret 2019*, Skripsi, Program Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Moh. Hafid Effendy, M. Pd.

Kata Kunci : *Koran Radar Madura, Kalimat Efektif.*

Bahasa merupakan lambang bunyi yang dihasilkan oleh alat ucap manusia yang disebut bahasa lisan dan ada juga yang dinamakan bahasa tulis. Bahasa lisan mengandung aspek tekanan suara serta bahasa tubuh, sedangkan bahasa tulis menganduang aspek tentang ejaan, diksi, kalimat, dan paragraf. Surat kabar merupakan media massa yang menjadikan bahasa sebagai alat untuk menyampaikan informasi, dengan bahasa semua disajikan. Namun terkadang banyak penulisan yang masih tidak sesuai dengan kaidah penulisan bahasa, sehingga berdampak pada masyarakat yang menjadikan berita tersebut sebagai pedoman dalam menulis. Oleh karena itu, penulisan berita haruslah mengikuti pedoman ejaan yang benar agar tidak memberikan dampak yang kurang baik bagi masyarakat, karena pembaca berita dalam surat kabar meliputi semua lapisan masyarakat, berbeda dengan karya sastra yang notabene pembacanya hanya penikmat sastra.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan wujud penggunaan kalimat efektif dalam surat kabar radar madura edisi Maret 2019. Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimanakah wujud penggunaan kalimat efektif dalam koran Radar Madura edisi Maret 2019; *kedua*, Bagaimanakah struktur kalimat efektif yang digunakan dalam koran Radar Madura edisi Maret 2019.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik simak dan mencatat wujud penggunaan kalimat efektif dalam koran radar Madura edisi Maret 2019.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, wujud penggunaan kalimat efektif dalam koran Radar Madura edisi Maret 2019 meliputi; Kesepadanan, Keparelan, Ketegasan Kehematan, Kecermatan, Kepaduan dan Kelogisan. *kedua*. Struktur kalimat efektif yang digunakan dalam koran Radar Madura edisi Maret 2019 meliputi; struktur kalimat umum, struktur kalimat paralel, struktur kalimat periodik.